

ПРЯНОСТИ & РАДОСТИ

РЕСТОРАН

ЧАЙНАЯ КАРТА

Матча Matcha



Голубая матча* Blue Matcha*

250 мл
610₽

100% натуральные перетертые в порошок высушенные цветы Клитории (или Мотылькового горошка), выращенные в Тайланде.

Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств:

Благодаря антиоксидантам пробуждают синтез коллагена и эластина. Традиционно в Тайланде используется как афродизиаческий цветок. Антистресс, обладает успокоительным действием.

100% natural powdered dried flowers of Clitoria (or Butterfly Pea), grown in Thailand.

Blue match has a very light floral-herbal taste, contains a lot of useful properties:

Thanks to antioxidants, they stimulate the synthesis of collagen and elastin. Traditionally in Thailand it is used as an aphrodisiac flower. Antistress, has a sedative effect.



* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке

* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

+150₽

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит очень большое количество полезных веществ, витаминов и микроэлементов. .

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amount of useful substances, vitamins and trace elements.

Матча Matcha

Латте Матча* Latte Matcha*

250 мл
550₽



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Черный чай Black tea

Ассам Assam



Стимулирует
работу мозга
Stimulates
cerebration



Защищает
сердце и сосуды
It protects the heart and
blood vessels

Сильный, терпкий с ярким солодовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Strong and tart with bright malty flavor. It tones, energizes.

500 мл 1000 мл
440₽ 680₽

Черный чай Black tea

Эрл Грей Earl Grey



Оздоровливает
Revitalizes



Повышает иммунитет
Increases immunity

Бергамот обладает прекрасным тонким ароматом и тонизирующим эффектом.

Earl Grey tea has a wonderful delicate aroma and toning effect.

500 мл 1000 мл
490₽ 760₽

Топпинги portion / порция Toppings 60₽



Мята
Mint



Лимон
Lemon



Чабрец
Thyme



Имбирь
Ginger



Шалфей
Sage

Цветки липы
Linden flowers



Цветки розы
Rose flowers



Лист смородины
Currant leaves



Мед
Honey



Пуэр Puer



Лао Ча Тоу «Чайные Головы»

Lao Cha Tou «Tea heads»

- Очищает организм
Removes toxins
- Сжигает жиры
Fat burning
- Придаст сил
Energizing

По праву считается во всем мире напитком гармонии тела и души. Пуэр согревает, придает силы и успокаивает.

It is considered to be worldwide body and soul harmony beverage. Puer warms, invigorates and calms.

500 МЛ 1000 МЛ
640₽ 950₽

Пуэр Puer

Пуэр на соке (вишня, гранат)

Puer with the juice (cherry or pomegranate)



Пуэр
Puer



Вишневый или
гранатовый сок
Cherry or pome-
granate juice



Корица
Cinnamon



Бадьян
Anise



Мед
Honey

500 МЛ 1000 МЛ
+400₽ +400₽



Красный чай Red tea

Дян Хун Цзинь Хао «Золотой пух»

Dian Hong Dzin Hao



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Освежает
Refreshes



Придаст сил
Energizing

Тонизирующий красный чай с приятным терпким вкусом с нотками сухофруктов.

Toning red tea with a pleasant tart taste with shades of dried fruits.

500 МЛ 1000 МЛ
550₽ 780₽



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Улун Oolong

Женьшень Улун

Ginseng Oolong



Витамины
и микроэлементы
Vitamins and
microelements



Оздоровливает
Revitalizes

Легкий и сладковатый, но слегка вяжущий и пряный вкус. Поднимает настроение, повышает работоспособность и концентрацию внимания.

Light, sweet and spicy taste. Increases efficiency and concentration.

500 мл 540₽ 1000 мл 850₽

Улун Oolong

Да Хун Пао «Большой красный халат»

Da Hong Pao «Big Red Robe»



Укрепляет кости
Good for bones



Очищает организм
Removes toxins

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Healthy refreshing tea with relaxing and calming effect.

500 мл 620₽ 1000 мл 930₽

Улун Oolong

Молочный Улун

Milk Oolong



Сжигает жиры
Fat burning



Антиоксиданты
Antioxidants

Выраженный молочно-сливочный вкус и тонкий аромат зеленого чая. Прекрасно активизирует защитные функции организма, способствует восстановлению сил.

Bright creamy taste and delicate flavor of green tea. Perfectly activates protective functions of the body.

500 мл 630₽ 1000 мл 910₽



Зелёный чай Green tea

Лун Цзин «Колодец дракона»

Lun Jing «Dragon well»



Антиоксиданты
Antioxidants



Защищает сердце
Protects your heart

Вкус чая варьируется от травяного и цветочного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

The taste of tea ranging from herbal and flower to the honey-walnut. Improves mental processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.

500 МЛ 1000 МЛ
560₽ 840₽

Японская Сенча Japanese Sencha



Защищает сердце
Protects your heart



Витамины
Vitamins

Обладает изысканным вкусом с легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Имеет приятный цвет и утонченный аромат.

Tea has a delicate taste with a slight bitterness and fresh herbal notes. It has a nice color and delicate flavor.

500 МЛ 1000 МЛ
510₽ 760₽



Японский чай Japanese tea

Жасминовый чай Jasmine tea

Моли Чжень Чжу

«Жасминовая жемчужина»

Moli Zhen Zhu «Jasmine pearls»



Успокоит
Relaxing



Тонизирует
Tones

Насыщенный чай со сладковатым вкусом. Тонизирует, укрепляет иммунитет.

Deep healthy tea with sweet taste.

500 МЛ 1000 МЛ
500₽ 750₽

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Русские чаи Russian teas



Иван-чай подается с медом

500 МЛ 1000 МЛ
520₽ 810₽

Иван-чай двойной ферментации

Ivan-tea double fermentation



Поможет при головных болях
Against headaches



Снимет стресс
Antistress



Полезен для зубов
Good for teeth

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный с медовыми, тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste. Rich flavor with fruit tones.

Топпинги Toppings

portion / порция
60₽



Лист смородины
Currant leaves



Хвоя
Needles



Ягоды
можжевельника
Juniper berries



Почки сосны
Pine buds

* хвоя 3г, ягоды можжевельника 5г, почки сосны 5г, лист смородины 2г

* needles 3g, juniper berries 2g, pine buds 5g, currant leaves 2g



Русский чай Russian tea

Саган-Дайля

Sagan-Dailami



Поднимает настроение
Improves mood



Придаст сил
Energizing

Вкус сладковато-цветочный. Повышает настроение, стабилизирует кровяное давление, понижает потребление кислорода, очищает организм.

Taste is sweet and floral. It improves mood, stabilizes blood pressure, removes toxins.

500 мл 1000 мл
580₽ 840₽

Русский чай Russian tea

Ромашковый сбор

Chamomile collection



Полезен для кожи
Good for skin



Антисептические свойства
Antiseptic properties

Медово-цветочный аромат. Легкий, освежающий вкус. Подарит хорошее настроение и душевное тепло.

Honey-floral flavor. Light, refreshing taste. Gives a good mood and warmth.

500 мл 1000 мл
520₽ 810₽



Этнический чай Ethnic tea



Ройбуш

Roibos



Без кофеина
No caffeine



Анти-простуда
Antiflu



Улучшает пищеварение
Improves digestion

Не содержит кофеин и подходит для детей и кормящих матерей. Является богатым источником антиоксидантов. Его даже называют Чаем Долгой Жизни.

It does not contain caffeine and is suitable for children and nursing mothers. It is a rich source of antioxidants. He even called the Long Life Tea.

500 мл 1000 мл
520₽ 750₽

Травяной сбор Herbal mix

Фитосбор с Саган-Дайля

Herbal tea with Sagan Dailami



Поднимает настроение
Improves mood



Придаст сил
Energizing



Дарит внутренний баланс
Brings you to the balance

Саган-Дайля, курильский чай, жасмин, облепиха, Иван-чай, лист смородины, ягоды боярышника, котоник, эвкалипт

Sagaan-Dailami, Kuril tea, jasmine, sea buckthorn, Ivan-tea, currant leaves, hawthorn berries, catnip, eucalyptus.

500 МЛ 1000 МЛ
520₽ 780₽

Травяной сбор Herbal mix

Фитосбор с шиповником

Herbal tea with Rosehip



Принесет покой
Calming effect



Повышает иммунитет
Increases immunity



Улучшает зрение
Improves vision

Шиповник, имбирь, веточки вишни, астрагал перепончатый, листья малины, цветы липы, дофанг тибетский, ягоды черной смородины

Rosehip, ginger, cherry branches, Astragalus membranous, raspberry leaves, linden flowers, lofant Tibetan, black currant berries

500 МЛ 1000 МЛ
420₽ 690₽

Просьба предупредить вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS.



Лапачо - Ревень Lapacho - Rhubarb



Лапачо
Lapacho



Лимонный сок
Lemon juice



Роза
Rose bud



Черемуха
Арома-Вода



Ревень
Rhubarb

Африканский чай в сочетании с цветочными ароматами черемухи, розы и полезными свойствами ревня. Для ценителей новых и необычных вкусов!

African tea combined with the floral aromas of bird cherry, rose and the beneficial properties of jealousy. For connoisseurs of new and unusual tastes!

500 МЛ 1000 МЛ
720₽ 910₽



Чайный глинтвейн с личи Tea mulled wine with lychee



Каркаде
Gibiscus



Грейпфрут
Grapefruit



Корица
Cinnamon



Личи
Lichee



Специи

Пряный, традиционный и вместе с тем освежающий, благодаря грейпфруту и личи! Согреет и подарит ощущение тепла. Ни капли алкоголя)

Spicy, traditional and at the same time refreshing thanks to grapefruit and lychee! Warm and give a feeling of warmth. Not a drop of alcohol)

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 820₽

Облепиха с апельсином Sea buckthorn with orange



Облепиха
Buckthorn



Ассам
Assam



Апельсин
Orange



Мед
Honey

Прекрасный полный витаминов тонизирующий напиток. Этот чай невероятно полезен, в нем содержатся витамины, микроэлементы, аминокислоты, антиоксиданты.

Wonderful beverage full of vitamins. This tea is incredibly healthy, it contains minerals, amino acids, antioxidants.

500 МЛ 1000 МЛ
610₽ 880₽





Малиновый с имбирем

500 МЛ 1000 МЛ

Raspberry with ginger

700₽ 990₽



Малина
Raspberries



Яблоко
Apple



Имбирь
Ginger



Мёд
Honey



Розмарин
Rosemary



Лайм
Lime

Полезные и сильные лечебные свойства малины и имбиря укрепят иммунитет и улучшат настроение.

Healthy and strong healing characteristics of raspberry and ginger protect the immune system and improve mood.



Байский чай

500 МЛ 1000 МЛ

Bahia Tea

590₽ 850₽



Ассам
Assam



Лимон
Lemon



Яблоко
Apple



Апельсин
Orange



Мята
Mint



Клубника
Strawberry

Ягодно-фруктовый чай с ярким и сильным вкусом.

Berry and fruit tea with bright and juicy taste.

Синий чай с лавандой

Blue tea with lavender



Тайский
голубой чай
Anchan blue
tea



Лайм
Lime



Шалфей
Sage



Лаванда
Lavender

Легенда нашей чайной карты - синий чай Анчан, в сочетании с шалфеем и лавандой раскроет для вас вкус по-новому! Нежный, ароматный, красивый! Лаванда расслабит и успокоит.

The legend of our tea card - blue tea Anchan, in combination with sage and lavender will open for you a taste in a new way! Gentle, fragrant, beautiful! Lavender will relax and soothe.

500 МЛ 1000 МЛ

650₽ 850₽

Да Хун Пао-Личи

Da Hong Pao Lichee



Да Хун Пао
Da Hong Pao



Лимон
Lemon



Малина
Raspberries



Личи
Lichee

Терпкий чай с цветочно-ягодным вкусом. Плоды личи содержат большое количество питательных веществ, минералов, органических кислот и пектиновых веществ. Восстанавливает организм после болезней.

Tart tea with floral and berry taste. Lichee fruits are rich of nutrients, minerals, organic acids and pectin

500 МЛ 1000 МЛ
750₽ 920₽

Марокканский Мороссан



Би Ло Чунь
Biluochun



Корица
Cinnamon



Бадьян
Anise



Мята
Mint



Лайм
Lime



Тростниковый
сахар
Reed sugar

Аромат восточных специй завораживает, дает ощущение тепла и покоя. Этот удивительный чай повысит концентрацию и улучшит кровообращение.

The aroma of oriental spices charms, gives a feeling of warmth and peace. This amazing tea will increase concentration and improve circulation.

500 МЛ 1000 МЛ
710₽ 850₽

Просьба предупредить вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Хвойный Needles



Хвоя
Needles



Дянь Хун
Diang Hun



Корица
Cinnamon



Мёд
Honey



Имбирь
Ginger



Ваниль
Vanilla



Апельсин
Orange

Заряд здоровья и иммунитета. Согреет и окутает приятными хвойными нотками. Благоприятно влияет на пищеварение и защищает нервную систему.

The charge of health and immunity. Will warm and shrouds in pleasant coniferous notes. It has a beneficial effect on digestion and protects the nervous system.

500 мл 1000 мл
700₽ 900₽



Ягодный Berry



Клубника
Strawberry



Малина
Raspberries



Апельсин
Orange

Яркий летний чай, который мысленно перенесет вас на лесную поляну. Клубника и малина являются богатым источником антиоксидантов, которые комплексно укрепят и очистят ваш организм.

Bright summer tea, which mentally takes you to the forest clearing. Strawberries and raspberries are a rich source of antioxidants that comprehensively strengthen and cleanse your body.

500 мл 1000 мл
750₽ 950₽



Масала

Massala



Пуэр
Puer



Молоко
Milk



Имбирь
Ginger



Специи
Spice



Мёд
Honey

Пикантное сочетание индийских специй и горячего молока. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

Blend of Indian spices and hot milk. Tea has a strong warming and energizing effect.

500 МЛ 1000 МЛ
700₽ 980₽

Согревающий

Warming

500 МЛ 1000 МЛ
600₽ 880₽



Имбирь
Ginger



Клюква
Cranberry



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Яблоко
Apple



Мёд
Honey



Лимон
Lemon

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет и помогает бороться с различными заболеваниями.

Flavored beverage not only enriches the energy, warms up and helps you to relax, but also protects the immune system and helps to fight various diseases.

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

СОСТАВ НЕЧАЙНЫХ ЧАЕВ

Масала	Пуэр Лао Ча Тоу	Марокканский	Мао Фен (Ворсистый пик)	
	Бадьян		Бадьян	
	Кардамон		Корица палочка	
	Черный перец горошек		Корица молотая	
	Душистый перец горошек		Мята свежая	
	Мускатный орех молотый		тросниковый сахар	
	Корица молотая		Лайм свежий	
	Корица палочка		Синий чай с лавандой	Анчан
	Гвоздика			Шалфей св
	Молоко			лайм
Облепиха с апельсином	Мед	Лапачо с чайной розой, водой черёмухи и ревнем	Монин лаванда	
	имбирь Свежий		Лапачо	
	Ассам		Арома-Вода Черёмуха	
	облепиха замороженная		Лимонный сок	
	сахар		Пюре Ревень	
Согревающий	мед	Чайный безалкогольный глинтвейн на основе каркаде с личи и грейпфрутом	Роза бутонов	
	Апельсин свежий		Каркаде	
	Имбирь свежий		Грейпфрут свежий	
	клюква замороженная		Пюре Личи	
	Апельсин свежий		Гвоздика	
	Яблоко свежее		Семена кардамона	
	Лайм свежий		Бадьян	
	Лимон свежий		Кора корицы	
	сахар		Байский чай	Ассам
	Мед			клубничное пюре
Малиновый с имбирем	Малиновое пюре буарон	апельсин		
	Сахар	яблоко		
	Яблоко свежее	лимон		
	Имбирь свежий	мята		
	Мед	клубника		
Розмарин свежий	сахар			
Лайм свежий				

